

ASAMBLEA DE RISARALDA

16/03/2016

Piden a la Asamblea que se incluya ave endémica en el escudo de Risaralda

El presidente de la Asamblea de Risaralda Alexander García Morales quiere consultarle a la ciudadanía por medio de redes sociales si estarían de acuerdo o no, con insertar en el escudo de Risaralda un ave (la Basignia de Tatamá), única en el mundo y propia de nuestro departamento.

La razón, hace poco llegó a la Asamblea la petición de que esta fuera incluida debido a la importancia que tiene para la zona. “Recibimos la solicitud de parte del investigador y experto en aves, Julián Zapata Duque, nos llamó mucho la atención y pensamos que podría ser un Proyecto de Ordenanza después del sondeo que hagamos con los risaraldenses. Eso tendrá que debatirse, pero los propósitos en bien de la naturaleza y la ecología siempre serán bien recibidos en nuestro recinto. Considero que estamos en el momento justo de abrir las puertas al Paisaje Cultural Cafetero y este tipo de iniciativas que nos ratifica como uno de los destinos de avistamiento de aves más importantes por excelencia, es una muy buena opción. Tenemos especies únicas que nos dan ventaja respecto a otros departamentos y países, hay extranjeros que vienen buscando estos destinos, así que vamos a fortalecerlo. Además esta es un ave muy bonita, muy vistosa. De verdad puede ser emblemática para Risaralda”, dijo el diputado.

Así mismo invitó a los ciudadanos a opinar al respecto por las redes sociales de la corporación: Facebook : Asamblea Risaralda y Twitter: @AsambleaRda

Por su parte, Julián Zapata resaltó el valor del ave, “llevó más de 20 años con el grupo de observadores de aves. Descubrimos la Basignia de Tatamá, un ave única en el mundo y nos pareció no solo importante, sino oportuno, que la incluyeran en el escudo del departamento por motivo de los 50 años de Risaralda”, dijo el experto.

Según él, Colombia es el país más rico en aves en el mundo, “tenemos el 20 % de las 9600 especies que hay registradas en el mundo, es decir, 1900. De esas, 79 son especies únicas de Colombia, pero una sola es única en el mundo: la Basignia. Esta vive en el cerro Montezuma que es un cerro anexo al Tatamá, el clima es muy propicio para que esta ave no se mueva de este sitio. Esto lo tiene que conocer Risaralda y el mundo”, comentó.

Enfatizó que ese punto del departamento es muy visitado por estudiantes de diferentes países como África, Australia e Inglaterra, “en el pasado (en el 2014) logramos que en el escudo de Marsella se incluyera el sirirí como uno de nuestros símbolos. El escudo de Colombia tiene un cóndor, es hora que Risaralda no solo tenga su ave sino que la muestre con orgullo”, dijo.

www.youtube.com/watch?v=xVe3cdhg7jQ&feature=youtu.be

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda